

+BOTIQUERIA
La farmacia de la cuadra



+ descárgalo en botiqueria.com



reducir
es sumar

Un primer paso para el Saneamiento Ambiental

Recoger y disponer adecuadamente los residuos, así como Reutilizar y Reciclar, son las actividades en las que pensamos cuando queremos contribuir a solucionar el problema de la basura.

Pero, pocas veces tomamos en cuenta una de las acciones más importantes como es la Reducción en la generación de desechos. Esta es una opción necesaria y muy favorable para el saneamiento ambiental.

Reducir puede ser la práctica más importante de todas, pues disminuyendo o evitando que se genere basura innecesaria y utilizando los productos correctamente podemos prevenir una gran cantidad de problemas ambientales y ayudar a la limpieza y saneamiento de nuestra cuadra y nuestra comunidad.

Bolsas y más bolsas

Junto a casi todo lo que compramos, principalmente cosas pequeñas o medianas, llevamos a nuestra casa al menos una bolsa, casi siempre de plástico.

Muchas veces esa bolsa no la necesitamos, pero la pedimos o la recibimos sin pensar que podríamos prescindir de ella.

Usar bolsas de plástico que no necesitamos representa un consumo inútil que genera más contaminación. Así, sin quererlo, agravamos el problema al generar más basura.

Reducir es la primera acción para ser parte de la solución al problema de la basura y el saneamiento ambiental.

Se estima que cada habitante de Venezuela consume 150 bolsas por año.

reducir es sumar

¡Son más de 4.000 millones de bolsas que se desechan en nuestro país!

Degradables o no degradables: el gran reto es Reducir

En pocas semanas una bolsa de papel se degrada y sus componentes se incorporan al ambiente.

Pero una bolsa de plástico convencional puede tardar 500 años en descomponerse.

Ciertamente, desde hace algunos años existen bolsas de plástico que se degradan por acciones físicas, mecánicas o de microorganismos. Estas bolsas están identificadas con una imagen y una frase.

Sin embargo, no debemos olvidar que el gran reto es reducir el volumen de desechos que generamos cada día. Degradables o no, si sobran es basura.

En países como Irlanda, Escocia, Italia, Taiwán, Israel, Uganda y Kenia, así como en el estado de California en los Estados Unidos de América se han prohibido las bolsas plásticas no degradables o se han establecido impuestos a estos productos.

En Australia, cerca del 90% de los comercios minoristas ha firmado acuerdos voluntarios para reducir el uso de bolsas plásticas.

En Venezuela no existen normas ni mecanismos para reducir o controlar el uso de bolsas plásticas o para su reciclaje. Sólo algunas empresas privadas y organizaciones no gubernamentales ambientales han impulsado el uso de bolsas plásticas degradables o bolsas de compras, a fin de disminuir la generación de residuos sólidos.

No obstante, cada uno de nosotros puede colaborar de manera individual al no usar bolsas de plástico cuando no la necesitamos.

¿Qué puedes hacer? Da el ejemplo con tu acción

Siempre que hagas una compra piensa si necesitas la bolsa que te ofrecen. Reflexiona un instante, seguramente puedes llevar el producto:

- Dentro de tu cartera, morral o bolso.
- En la bolsa donde llevas otros productos.
- En el bolsillo de tu chaqueta, camisa o pantalón.
- En la mano.



Cuando te den una bolsa que no quieras puedes decir: ¡Gracias, pero no necesito la bolsa! o ¡Gracias, bolsas no!

Con esas pequeñas acciones, contribuimos con el saneamiento ambiental y enseñamos a otros la importancia de reducir los desechos.

No podemos esperar 500 años.

Utilizar una bolsa de fibra natural como el algodón para ir de compras puede ser una buena alternativa. Con ella generamos dos efectos positivos: reducimos el volumen de bolsas que se desechan y cuando se deteriore bastarán sólo 5 meses (y no medio siglo) para descomponerse.

